

Editorial

La dicha de compartir conocimiento

Una de las grandes misiones de la universidad es la de compartir conocimiento, por eso es motivo de regocijo disfrutar de los contenidos que ofrece esta nueva edición de la revista Unicarta. Reflexiones, informaciones, saberes y experiencias de autores comprometidos con su saber pero más comprometidos con la generosidad de ofrendarlos.

Las dinámicas actuales de la difusión de contenidos también nos hacen pensar en otros lenguajes, en otras plataformas para ampliar eso que, desde estas orillas académicas, llamamos la apropiación social del conocimiento. Es una oportunidad insoslayable en la que estamos empeñados, no solo con nuestros docentes sino también con la colaboración de nuestros estudiantes, para que sean ellos los que nos acompañen y alienten en la labor de abrir nuevas rutas a nuestros saberes.

Desde la Rectoría hemos compartido nuestro plan de desarrollo en el que declaramos una Universidad de Cartagena transformadora y humanista. Lo anunciamos desde el respeto por la vida, la diversidad de las ideas y la cercanía que permita hacer más fuertes a investigadores y creadores, con la mirada puesta en el otro.

Entrar a la universidad es una oportunidad para conectarnos a un sistema educativo amplio, extenso en sus alcances territoriales, en donde se gesten transformaciones radicales al interior del ser humano. He ahí nuestra misión, compartir nuevos hallazgos para el enriquecimiento del ser.

Disfrutemos esta nueva edición de Unicarta y de las imágenes de una Cartagena histórica, captadas por el lente agudo del maestro Álvaro Delgado Vélez a quien honramos en este número.

William Malkún
Rector